

2019-12-17 | Pressemeldung | Deutschland | Emissionen

Emissionshandel im Verkehr gut fÃ¼r Klima und Verbraucher: Ausnahme vom CO2-Preis fÃ¼r Biokraftstoffe

Das vom Bundestag verabschiedete Gesetz zum nationalen Emissionshandel von Kraft- und Brennstoffen (BEHG) ist nach Ansicht des Bundesverbandes der deutschen Bioethanolwirtschaft (BDBe) ein richtiger Schritt, um die CO2-Emissionen im Verkehr zu reduzieren, ohne dabei die Autofahrer Ã¼bermäßig zu belasten. Die Ausnahme fÃ¼r nachhaltige Biokraftstoffe bei der ab 2021 geltenden CO2-Bepreisung wird mittelfristig den Preisvorteil fÃ¼r klima- und umweltfreundliche Kraftstoffsorten wie Super E10 gegenüber hauptsÃ¤chlich fossilem Benzin erhÃ¶hen.

Quelle und nÃ¤here Informationen: BDBe

<https://www.bdbe.de/mediacenter/presseinformationen/emissionshandel-im-verkehr-gut-fuer-klima-und-verbraucher-ausnahme-vom-co2-preis-fuer-biokraftstoffe>